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                                                                     VERBALE N° 18/2022

SEDUTA DEL 25 MARZO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 25 (venticinque) del mese di Marzo, la Commissione 5 è 

convocata in modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, 

alle ore 12.00 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Esame  ed  espressione  di  parere  della  Risoluzione  204/22  Oggetto:  Per  una  diversa

regolamentazione delle visite medico-sportive ;

�  Approvazione verbali sedute precedenti;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 12.00 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Barbara

Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 12.10 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente il Capogruppo Armentano co-proponente della Risoluzione.

Il Presidente Giorgetti introduce la risoluzione in esame producendo un generoso cappello sull’importante 

argomento delle visite medico-sportive, quindi, passa la parola alla proponente, la Cons. Barbara Felleca, per

l’illustrazione della Risoluzione 204/22.

Alle ore 12.14 si collega il Cons. Draghi.



Struttura Autonoma del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5       

                                                                                                       Cultura e Sport

Alle ore 12.15 si collega il Cons. Rufilli.

Alle ore 12.17 si collega il Cons. Di Puccio.

La Consigliera inizia il proprio intervento ricordando che è dal 1982 che necessita il rilascio da parte degli 

organi competenti del certificato di idoneità medico sportiva per svolgere attività sportiva di tipo agonistico e

che la difficoltà degli ambulatori Asl è proprio nel cercare di smaltire le liste di attesa per le visite sportive 

che si accumulano soprattutto in particolari momenti dell’anno, specialmente all’inizio della ripresa delle 

attività sportive (settembre/ottobre), motivo per cui la Risoluzione presentata chiede di effettuare una 

migliore programmazione dell’attività certificativa, una migliore programmazione e calendarizzazione delle 

visite e prevedere maggiori fasce di disponibilità per le visite a minori provenienti da famiglie a basso 

reddito, la proponente, terminata la fase d’illustrazione dell’atto, si mette a disposizione dei componenti della

commissione per eventuali approfondimenti.

Il Presidente Giorgetti suggerisce di modificare alcuni passaggi della Risoluzione, suggerimenti che la 

proponente apprezza in particolar modo quindi si apre un momento di confronto tra i due Consiglieri per 

dettagliare al meglio la parte dispositiva.

Prende la parola la Cons. Bundu per chiedere alcune delucidazioni sull’argomento visite mediche nel  

pubblico e nel privato, sostenendo che sarebbe auspicabile un approfondimento con l’ausilio di tecnici 

competenti nel settore.

Il Presidente, esprimendo la sua opinione, sostiene che nelle visite mediche agonistiche la parte pubblica è 

molto inferiore rispetto a quella privata tenuto conto anche delle sovvenzioni presso le strutture private.

Il Cons. Pastorelli condivide appieno la proposta avanzata dalla Risoluzione sostenendo la necessità di una 

programmazione più approfondita per le visite medico sportive quindi conclude con alcune considerazioni in

merito.

Prende la parola il Cons. Armentano che conferma, anche grazie alla sua esperienza di medico sportivo, 

dell’esistenza, in particolari momenti dell’anno, di un sovraffollamento di richieste per il certificato medico, 

quindi l’idea di proporre una Risoluzione come quella in oggetto è proprio per arginare questo problema 

sostenendo che ogni federazione si muove a se stante ed è proprio da qui che nasce la necessità di una 

programmazione per le prenotazioni. 

Il Cons. Montelatici ricorda ai commissari di tenere un comportamento in linea al regolamento del Consiglio 

per quanto riguarda i collegamenti on line.

Il Cons. Pastorelli denota la sensibilità che hanno avuto i proponenti dell’atto che considera estremamente 

pertinente sostenendo che la risoluzione, se approvata, porterebbe un importante contributo soprattutto alla 

famiglie dei piccoli atleti che potrebbero pianificare le visite con meno difficoltà quindi, al termine, produce 

la propria dichiarazione di voto favorevole.

Il Cons. Fratini produce alcune osservazioni sulla tempistica delle visite sostenendo che sia necessario 

informare, anche a livello politico, della possibilità di effettuare le visite medico sportive spalmandole in tutti

i dodici mesi dell’anno tenuto conto che la scadenza dei certificati è annuale. 

Il Cons. Draghi informa i presenti, visto anche la mansione che ricopre come dipendente della Usl centro 

Toscana, che dalla settimana successiva entrerà in vigore un nuovo protocollo e nuovi sportelli del CUP 
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Toscana centro dove poter prenotare visite in maniera più semplice quindi termina con alcune proposte per 

migliorare il servizio di prenotazione.

La Cons. Felleca, come proponente della Risoluzione, ringrazia tutti i colleghi che hanno preso la parola per 

le parole di stima che hanno prodotto in merito alla proposta avanzata dall’atto quindi sottolinea i passaggi 

più critici delle prenotazioni alle visite dove ci sarebbe la necessità di intervenire.

La Cons. Bundu si scollega alle ore 12.55.

Il Cons. Draghi propone di approfondire l’atto con l’ausilio di tecnici del settore che possono dare 

informazioni più pertinenti sull’abbattimento delle liste d’attesa. 

Il Presidente ringrazia per l’informazione che trova pertinente e oculata quindi, ricordando che la risoluzione 

è stata assegnata anche alla Commissione 4, propone di approfondire l’esame con l’aiuto di tecnici in una 

prossima seduta congiunta, proposta che la proponente Felleca accetta di buon grado quindi viene stabilito di

sospendere l’esame chiedendo alla segreteria di calendarizzare al più presto una nuova seduta congiunta.

Il Presidente Giorgetti conclude salutando e ringraziando i presenti quindi chiude la seduta alle ore 13.10.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 15 Aprile 2022

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


